



令和3年6月1日(火)
尚徳福祉会 井荻保育園

天気が不安定な日が続いていますが、元気いっぱいの子どもたち。5月は戸外遊びを楽しみました。『今日はどこにお散歩?』と散歩を楽しみにする姿が沢山見られましたよ。6月になり梅雨に入ると雨の日が増え、戸外へ行く機会が減ってしまうと思います。身体が動かすのが大好きなつき組の子どもたちですので、室内でもホールに行って巧技台を使ったり、音楽に合わせて踊りを楽しんだり、身体を大きく使った遊びを取り入れていこうと思います。

今月のねらい

- 簡単な身の回りの事に興味を持って自分からしようとする
- 保育士や友だちと一緒に好きな遊びを楽しむ
- 梅雨時を健康で快適に過ごす



こいのぼり作ったよ☆

こいのぼりの形に切った紙に、好きな色で自由にお絵描き！
綺麗に塗りつぶす子や、ぐるぐると力強く模様を描く子、点々と可愛らしい模様にしてみるなど、一人一人の個性が出ていました。最後に尻尾にキラキラテープを貼ってこいのぼりの完成！
お部屋の前に貼ってあるのを見て「自分の！」と嬉しそうに教えてくれました。

お洋服入れられるかな？

戸外遊びや、ホールでたっぷり遊んだ後には必ず着替えを行っています。一人で着替えられる子も出てきました。そこで、次は脱いだ服を保育者に畳んでもらい、自分の汚れ物袋を探して中に入れることに挑戦しています。始めたばかりで中々上手く入らず落ちてしまう時もありますが、何度もやってみようと頑張っています。どれが自分の汚れ物袋か見つけると「とって」と言ってくれます。『一緒にとってみよう』と言い、カバン掛けから自分で取れると嬉しそうです。子どもたちの意欲を大切に见守っていこうと思います。

～最近のお気に入り～



- ◇ 戸外遊びでは虫探しが人気！
裏庭に行き、幼児のお友だちと一緒に虫を探したり、バケツに入っている虫を近くで眺めて見たりと興味津々。
- ◇ 室内遊びでは絵本とままごとが人気！
自分から「〇〇の絵本が読みたい」「エプロンつけて」と言って、どんどん遊びを発展させていっていますよ。

○お願いとお知らせ○



- 朝夕と日中とで気温差が大きいこの季節。子どもたちの体調に変化が表れやすい時期でもあります。朝の受け入れ時に気になるご様子があればお知らせください。
- 今まで靴下は園の方で靴の中に入れていましたが、今月からはお帰りの際にかごの中から各自お持ち帰りください。
よろしくお願ひいたします。